

UGT renueva su liderazgo en la Ford de Almussafes y obtiene 25 delegados

VALENCIA, 17 Feb. (EUROPA PRESS) -

UGT ha vuelto a ganar las elecciones sindicales en la planta de Ford en Almussafes (Valencia) al obtener 25 delegados de los 37 representantes del comité de empresa de la factoría, según ha informado la compañía.

Durante todo el día de hoy se han celebrado las elecciones sindicales en la empresa Ford de Almussafes, una jornada que, según la empresa, ha transcurrido "con total normalidad" y en la que la participación ha sido del 82 por ciento.

En concreto, UGT ha logrado 25 delegados; STM-Intersindical Valenciana, cinco representantes; CCOO, cuatro; y CGT un total de tres delegados sindicales.